



Carbayo pide que las mujeres científicas “den el siguiente paso hasta los cargos directivos”

El alcalde de Salamanca visitó el Centro de Investigación del Cáncer y se ofreció para colaborar en el 20 aniversario del instituto

J.H.D. | SALAMANCA

Carlos García Carbayo aprovechó su visita al Centro de Investigación del Cáncer para “poner al Ayuntamiento a disposición del centro y organizar las actividades que se consideren oportunas de cara a su 20 aniversario”.

El instituto salmantino celebrará el próximo año dos décadas de historia y el alcalde de Salamanca quiere que el Consistorio forme parte de los actos conmemorativos: “Queremos colaborar en lo que se necesite. Será una buena oportunidad de aumentar la proyección y dimensión de este centro hacia dentro y hacia fuera. Aquí se trabaja por y para la vida, y nuestro apoyo tiene que ser fundamental para que se mejoren los tratamientos y se avance en la lucha contra la enfermedad”.

El director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, y el investigador Xosé R. Bustelo acompañaron al alcalde durante una visita por las instalaciones del centro. Un ‘tour’ para detallar los métodos de trabajo, los recursos con los que se cuenta y presentar a algunos de los investigadores presentes. El propio Carbayo comentaba ante los medios que “dependiendo de la época del año trabajan entre 200 y 250 personas aquí, pero el 60% de esas personas son mujeres. Esto significa un cambio de paradigma en la ciencia en España, porque la mujer se incorpora masivamente al mapa científico”. “Insisto mucho en la promoción de la mujer en todos los ámbitos y es una satisfacción que su presencia se incremente en la ciencia, pero ahora hay que dar el siguiente paso de elevarlas a los puestos directivos. Es un compromiso también, me consta, de Eugenio Santos para que la mujer tenga más



Xosé Bustelo, Eugenio Santos y Carlos García Carbayo en el CIC. | GUZÓN

El primer edil visitó las instalaciones del CIC y celebró el acuerdo de las Cortes para aumentar la financiación

presencia en ámbitos directivos”.

El director del CIC agradeció la mano tendida del Ayuntamiento de Salamanca y destacó “el programa municipal de retención de talento, que es una iniciativa única en España de investigación, pero también de calidad, donde se evalúa externamente y nosotros somos uno más de los elementos investigadores de la ciudad. No queremos que nos financien por la cara bonita, sino porque seamos competitivos y tengamos a acceso a esos medios”.

Santos espera emplear el 20 Aniversario para mostrar a la gente que la filosofía de que los resultados obtenidos lleguen lo antes posible a la sociedad se ha cumplido.